
Subject: es kotzt mich an!
Posted by lala on Tue, 02 Dec 2008 21:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ehrlich, es kotzt mich langsam echt an.. egal was ich lese, alle bemühungen in puncto
HA-forschung beziehen sich zu 99% auf männer bzw. den männlichen HA. 

"Die Forscher hatten das Erbgut von knapp 300 Männern mit starkem Haarausfall genauer unter
die Lupe genommen.." usw usf

die sollen doch mal auch unser erbgut unter die lupe nehmen   

nach 5 jahren regaine für männer dürfens wir vielleicht auch mal nehmen, nach 10 jahren fin
dürfens wir viiieeelleicht auch mal versuchen. ja danke

und WIESO DAUERT DAS DENN EIGENTLICH ALLES SO LANGE??!! in paar jahren kann man
wahrschl aids heilen, und wir haun uns immer noch aufs ***

ich mein, jaaaaa ich weiß, dass mehr männer an HA leiden als frauen, aber dafür leiden
frauen 3mal so sehr daran. was ist schon schlimm an nem mann mit GHEs oder glatze, nicht viel. 

sorry fürs gejammere. gehört hier wohl auch gar nicht hin.   

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by benutzer81 on Tue, 02 Dec 2008 23:12:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Von diesen erbgutuntersuchungen wird hier keiner in den nächsten 20 jahren profitieren
können   Das ist alles ursachen- bzw. grundlagenforschung für zukünftige therapien..

Wenn es dich jedoch beruhigt, alle symptombehandlungen die sich derzeit in klinischen studien
befinden und beispielsweise im hm-forum diskutiert werden, werden auch an frauen getestet.
Gerade die zelltherapien sind hierbei recht interessant, da die unternehmen auch auf die
weibliche kundschaft zielen. Durch die möglichkeit der haarverdichtung könnten frauen sogar
den überwiegenden teil der patienten ausmachen..

Vielleicht beruhigt dich das ja etwas   

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Brosec on Wed, 03 Dec 2008 02:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lala schrieb am Die, 02 Dezember 2008 22:57ehrlich, es kotzt mich langsam echt an.. egal was
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ich lese, alle bemühungen in puncto HA-forschung beziehen sich zu 99% auf männer bzw.
den männlichen HA. 

"Die Forscher hatten das Erbgut von knapp 300 Männern mit starkem Haarausfall genauer unter
die Lupe genommen.." usw usf

Und trotzdem auch für uns nichts gefunden was wirklich auf dauer hilft.....

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by lala on Wed, 03 Dec 2008 08:36:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mit, 03 Dezember 2008 00:12

Gerade die zelltherapien sind hierbei recht interessant, da die unternehmen auch auf die
weibliche kundschaft zielen. Durch die möglichkeit der haarverdichtung könnten frauen sogar
den überwiegenden teil der patienten ausmachen..

Vielleicht beruhigt dich das ja etwas   

ja..danke..das beruhigt mich ein kleines bisschen. und wann kann man uuungefähr mit
ergebnissen rechnen? in 5, 10 oder eher 50 jahren? 

ich hab früher ab und an hier im forschung-forum gelesen, aber kaum was verstanden und
wenn sich wirklich was tut, dann - hab ich das gefühl - schwappts eh recht bald ins allgemeine
rüber. oder?

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by benutzer81 on Wed, 03 Dec 2008 09:25:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun, von beginn einer klinischen studie bis zur marktreife dauert es im schnitt 10 jahre. Kann
schneller gehen oder länger dauern. Ich persönlich gehe von noch höchstens 2 jahren aus,
bis die erste zelltherapie erhältlich sein wird. Sie wird noch nicht perfekt sein aber ein
riesenschritt nach vorn.

Vorsicht, ist meine einschätzung   

Hast du schon mal haarersatz in erwägung gezogen? Lassen sich doch mittlerweile sehr gut
ergebnisse erzielen und für frauen finde ich das eine prima lösung! 
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Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Treblig on Wed, 03 Dec 2008 09:58:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sagst du LALA...Was ist so schlimm an nem Mann mit Geheimratsecken und Glatze???
Wenns nur geheimratsecken sind erst mal nicht soooooooo viel,bei ner glatze vieeeeeeeeellll
mehr! Ich mach an sich da keinen Unterschied zwischen Mann und Frau...

Trotzdem ist es bei Frauen ein größerer einschlag,und das von anfang an,dass geb ich zu! 

Ich finde aber auch bei Frauen geht mit Haarteilen mehr,viele Frauen haben doch so oder so
Kunsthaare und es fällt nicht auf...Das ist bei Männern schon wieder schwieriger...Da könnte
man bis es was ordentliches gibt-UND AUCH FÜR FRAUEN-die ganze sache verdecken.

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Minox-user on Fri, 05 Dec 2008 19:37:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist halt leider die Gesellschaft die uns die Probleme macht !

Ein Mann mit Glatze ist nichts ungewöhnliches da achtet auch keiner groß drauf aber bei einer
Frau gucken viele schon gleich 2mal drauf das ist das Problem bei der sache.

Mich kotzt es auch an ehrlich gesagt, zwar steht mir glücklicherweiße eine Glatze aber mein
Haare will ich trotzdem nicht verlieren.

Ich les hier einfach auch nicht mehr so oft mit wie sonst weil sich zur zeit nicht sehr viel tut
(ausnahme hm usw.)

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Sonic Boom on Fri, 05 Dec 2008 19:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann dich gut verstehen lala. Wenn ein Mann ne Glatze hat fällt er nicht auf. Manche steht es
sogar. Aber bei den Frauen ist es eben was anderes. Aber ein paar wenige Produkte muß es
doch für die Frau auch geben???  
Hoffe ich doch.

Also ne Bekannte von mir klagte auch über HA. Hat dann Minox genommen und es hat wohl
gepasst.
Hhhmmmmmm......

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by lala on Fri, 05 Dec 2008 21:26:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Fre, 05 Dezember 2008 20:41Kann dich gut verstehen lala. Wenn ein
Mann ne Glatze hat fällt er nicht auf. Manche steht es sogar. Aber bei den Frauen ist es eben
was anderes. Aber ein paar wenige Produkte muß es doch für die Frau auch geben???  
Hoffe ich doch.

Also ne Bekannte von mir klagte auch über HA. Hat dann Minox genommen und es hat wohl
gepasst.
Hhhmmmmmm......

eigtl nur minox (finasterid ist nur in einigen fällen hilfreich, wenns an hormonellem liegt, was aber
oft nicht der fall ist)

das ist mit minox die gleiche geschichte wie bei den männern denke ich: manch eine reagiert gut
drauf, die andere weniger, wieder eine gar nicht..

für frauen gibt es mehr zeugs zum "kaschieren" des problems, das stimmt. aber das stellt
man(n) sich auch leichter vor, als es ist.
generell ist es so, dass haarteile/haarvedichtung/haarverlängerung toll aussehen, WENN man
ausreichend haare hat, v.a. am oberkopf. wenns da aber fehlt, kann man gar nicht soo viel
machen, was richtig überzeugend aussieht und auch gut zu tragen ist. vom preis mal ganz
abgesehen. 

nach wie vor finde ich: es müssten einfach jetzt wirklich mal überzeugende lösungen
GEGEH HA gefunden werden. für beide geschlechter. aus   

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by glockenspiel on Fri, 05 Dec 2008 21:33:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lala schrieb am Fre, 05 Dezember 2008 22:26Sonic Boom schrieb am Fre, 05 Dezember 2008
20:41Kann dich gut verstehen lala. Wenn ein Mann ne Glatze hat fällt er nicht auf. Manche steht
es sogar. Aber bei den Frauen ist es eben was anderes. Aber ein paar wenige Produkte muß es
doch für die Frau auch geben???  
Hoffe ich doch.

Also ne Bekannte von mir klagte auch über HA. Hat dann Minox genommen und es hat wohl
gepasst.
Hhhmmmmmm......

eigtl nur minox (finasterid ist nur in einigen fällen hilfreich, wenns an hormonellem liegt, was aber
oft nicht der fall ist)

das ist mit minox die gleiche geschichte wie bei den männern denke ich: manch eine reagiert gut
drauf, die andere weniger, wieder eine gar nicht..
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für frauen gibt es mehr zeugs zum "kaschieren" des problems, das stimmt. aber das stellt
man(n) sich auch leichter vor, als es ist.
generell ist es so, dass haarteile/haarvedichtung/haarverlängerung toll aussehen, WENN man
ausreichend haare hat, v.a. am oberkopf. wenns da aber fehlt, kann man gar nicht soo viel
machen, was richtig überzeugend aussieht und auch gut zu tragen ist. vom preis mal ganz
abgesehen. 

nach wie vor finde ich: es müssten einfach jetzt wirklich mal überzeugende lösungen
GEGEH HA gefunden werden. für beide geschlechter. aus   

weisst wie lange ich das schon höre?
"in 5 jahren" ?

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by optima on Fri, 05 Dec 2008 22:24:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich gebe dir völlig Recht!
Aber sieh es doch auch mal so: Für Männer gibt es auch nur eine einzige Diagnose:
Überempfindlichkeit gegen DHT.

Bei uns Frauen ist der HA dahingegen meistens multifaktoriell getriggert und wir können auf
vielen verschiedenen Ebenen/an verschiedenen Fronten dagegen kämpfen und meistens haben
wir eh mehr Haare   

Hast du denn schon wirklich schon ALLES ausprobiert? Ich habe seit einem Monat ungefähr
endlich Ruhe (nur so um die 30 Haare pro Tag).
Ich nehme auch sehr viele Medikamente...Ich denke mir aber auch: Hauptsache Haare!

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Sonic Boom on Sat, 06 Dec 2008 10:11:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Als ich mir vor 8-9 Jahren im Internet die Berichte über HA durchgelesen habe, heiß es
damals auch, es ist davon asuzugehen daß in den nächsten Jahren bessere Produkte auf den
Markt kommen.

Was bringt denn dieses 17 Alpha estradiol? Ist doch auch so ein Haarwasser (für Frauen).
Nichts?  

Subject: Re: es kotzt mich an!
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Posted by lala on Sat, 06 Dec 2008 13:41:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ optima

Zitat:Bei uns Frauen ist der HA dahingegen meistens multifaktoriell getriggert und wir können
auf vielen verschiedenen Ebenen/an verschiedenen Fronten dagegen kämpfen

naaaja   ich weiß jetzt nicht, ob ich das positiv finden soll..
v.a. wenn keine einzige ursache gefunden wird, wie bei mir.

ja.. ich glaube ich habe ALLES ausprobiert, wobei ich zugeben muss, dass ich nichts länger als
6-8 monate durchgezogen habe, was daran liegt, dass mein HA meist "nur" etwa 3 monate pro
jahr dauert und danach fast alles (zumindest mein eindruck) wieder nachwächst und nichts mehr
ausfällt. aber in besagten 3 monaten verabschieden sich bis zu 50% der haarpracht. 
es ist so, als wäre der haarzyklus all meiner haare gleichgeschaltet..  

was nimmst du alles?

@sonic

ja stimmt, dieses 17-alpha dings.. das was wirkt, nehm ich schon. aber in meinem ist noch
kortison drin..deswegen nehme ich es nur in akuten zeiten.

momentan bringen minox und crinohermal fem (estradiol+kortison) null, beides nehm ich bereits
wieder seit 2 monaten.   

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by lala on Sat, 06 Dec 2008 13:43:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Fre, 05 Dezember 2008 22:33lala schrieb am Fre, 05 Dezember 2008
22:26Sonic Boom schrieb am Fre, 05 Dezember 2008 20:41Kann dich gut verstehen lala. Wenn
ein Mann ne Glatze hat fällt er nicht auf. Manche steht es sogar. Aber bei den Frauen ist es
eben was anderes. Aber ein paar wenige Produkte muß es doch für die Frau auch geben???  
Hoffe ich doch.

Also ne Bekannte von mir klagte auch über HA. Hat dann Minox genommen und es hat wohl
gepasst.
Hhhmmmmmm......

eigtl nur minox (finasterid ist nur in einigen fällen hilfreich, wenns an hormonellem liegt, was aber
oft nicht der fall ist)

das ist mit minox die gleiche geschichte wie bei den männern denke ich: manch eine reagiert gut
drauf, die andere weniger, wieder eine gar nicht..
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für frauen gibt es mehr zeugs zum "kaschieren" des problems, das stimmt. aber das stellt
man(n) sich auch leichter vor, als es ist.
generell ist es so, dass haarteile/haarvedichtung/haarverlängerung toll aussehen, WENN man
ausreichend haare hat, v.a. am oberkopf. wenns da aber fehlt, kann man gar nicht soo viel
machen, was richtig überzeugend aussieht und auch gut zu tragen ist. vom preis mal ganz
abgesehen. 

nach wie vor finde ich: es müssten einfach jetzt wirklich mal überzeugende lösungen
GEGEH HA gefunden werden. für beide geschlechter. aus   

weisst wie lange ich das schon höre?
"in 5 jahren" ?

ja, und macht einen das nicht fertig?? es macht einen fertig. 

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by benutzer81 on Sat, 06 Dec 2008 20:35:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glockenspiel schrieb am Fre, 05 Dezember 2008 22:33
weisst wie lange ich das schon höre?
"in 5 jahren" ?

daher sage ich, 2 jahre   

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by Sabrina on Sat, 24 Jan 2009 00:02:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey lala,.. 
das seh ich genauso.. als mann hätte man es mit diesem problem wesentlich einfacher ! es
wär auch nicht schlimm für mich .. es gibt ja so viele männer auch junge mit glatze - es steht
ihnen einfach, finds sogar schön bei den meisten.. 
- aber als frau -> undenkbar!!
mein problem hat seit über 5 jahren angefangen.. (androgenetisch erblich bedingter haarausfall)
und es wird auch immer schlimmer.. weiß echt nich mehr was ich noch machen soll.. 
hab mich vor ca 3 jahren für ein haarteil entschieden.. mittlerweile hatte ich schon zwei haarteile
von hairdreams ( war aber ziemlich unzufrieden damit, weils echt total unnatürlich wirkte.. zu
dickes haar für meine dünnen, sichtbares netz etc.. ) seit nem guten jahr hab ich mir ein
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haarteil von nem anderen hersteller anfertigen lassen (mal wieder 3000 euro weg).. mit clipsen..
das sieht zwar sehr natürlich aus aber ich trag es echt selten weil mich das mit den clipsen
einfach stört.. das ständige an und aus und sich immer im spiegel sehen zu müssen -
deprimierend.. dann die angst unter leute zu gehn dass was auffällt.. oh ja un wenn dann noch
wind geht.. ahhhahhhahhhhh! das leben besteht nur noch aus UNSICHERHEIT ! ich will und kann
so echt nicht mehr weiter .. seufz
mittlerweile hätte ich gern wieder etwas permanentes aufm kopf.. (damit ich mich nicht ständig
im spiegel anschaun muss).. aber alles was ich mir bis jetzt angesehen habe ist irgendwie voll
unproffesionell.. habe mir das system bei svenson mal erklären lassen etc aber nun les ich hier
überall dass des voll die abzocke ist und jeder nur unzufrieden damit.. aber wo gibts denn was
halbwegs gutes ? wer bietet soetwas an (hairweavin etc ? ) ich hab kein plan wo ich noch
überall suchen soll.. hab gerade 6 stunden und 20 minuten rumgegooogelt und es gibt einfach
nix .. (was ich halbwegs als natürlich ansehe) diese systeme sehen immer so aufgesetzt aus..
gerade ich mit meinem geschulten blick dafür sehe das sofort.. - da bekommste aufn oberkopf
massigweise dickes haar drauf und neben deine wo rausguggen sind fusselig und dünn .. - total
bescheuert - wirkt alles wie ne perücke .. ich will etwas, dass mein leben als gerade mal 22
jährige wieder ein bisschen lebenswerter mache.. ich bin echt noch am verzweifeln grade.. 
hast du denn erfahrungen ? bzw trägst du ein haarteil und wenn ja welches ? kennt hier jmd
anbieter von solchen "guten!" systemen im raum Rheinlandpfalz/saarland oder umgebung ? ich
wäre dir/euch sehr dankbar über eine antwort..

ganz liebe grüße
sabrina

Subject: Re: es kotzt mich an!
Posted by lala on Sat, 24 Jan 2009 12:21:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi sabrina,

da hast du recht: man(n) denkt immer, frauen hätten es bei HA besser, weil sie ihr problem
durch die große auswahl an "modischen" und "unsichtbaren" haarteilen (haarverlängerungen,
haarverdichtungen) quasi unsichtbar machen könnten.
großer irrtum.
für sich eine zufriedenstellende lösung zu finden, kann jahrelange suche und riesige kosten
bedeuten. 

damit du nicht ewig suchen musst, wäre folgendes wichtig:

1. wo am kopf sind deine problemstellen und wie weit ist der HA dort fortgeschritten?

2. behandelst du deinen HA mit lösungen für die kopfhaut (z.B. monixidil)?

am besten wendest du dich hier im forum an mona, die kennt sich mit haarersatz usw. sehr gut
aus. ich denke, dass ein foto am besten helfen würde, dich da kompetent zu beraten. (geht ja
auch per PN oder so)
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hast du schon minoxidil verwendet? wenn ja, wie lange u mit welchem ergebnis?

ist die diagnose AGA "gesichert" oder könnte auch etwas anderes dahinterstecken
(schilddrüse, irgendwelche mängel...?)

kopf hoch

gruß, lala

ach ja: ich selbst trage kein haarteil (höchstens mal zum weggehn oder so)
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